

3年福祉コース保育実習

7月31日(水)と8月1日(木)に、3年福祉コースは、八尾保育所、福島保育所、しんでん保育園、リンデ幼稚園、杉原こども園に保育実習に行きました。今年から、旧八尾町の5つの保育所と幼稚園の協力により、保育実習をすることができました。

☆杉原こども園の夏☆

3歳児から5歳児のクラスを担当しました。3歳児では、一緒にブロックやおままごとをしました。4歳児では、花の水やりを行い、5歳児では、ひらがなの勉強をしました。

<感想>

- ・3歳児のクラスではおままごとをしました。料理をする真似をしていて、大人の様子をよく見ているのだと感じました。
- ・4歳児のクラスではできることが増えて、ちょっと難しいことに挑戦してステップアップしようとする子が多かったです。
- ・5歳児のクラスでは、算数と文字のワークをしていて、褒めてもらいたくて、みんな見せにきてくれました。

子どもと一緒に泥遊び

(しんでん保育園)

0歳児と1歳児は、プールやお遊戯室で一緒に遊びました。3歳児と4歳児は、いす取りゲームや庭で泥遊びをして交流を深めました。

<感想>

- ・目の前で、実際にけんかが起こると、「だめだよ」としか言えず、戸惑いました。
- ・子どもは、何をするか予想がつかないので、しっかり一人ひとり観察することが大切だと思いました。
- ・いつものように話しても、伝わらないことが多く、どんな言葉を使って、どんな伝え方をすればよいか考えさせられました。

おねえちゃんと遊ぼう!

(リンデ幼稚園)

一人一人の様子を見て、行動することができました。お遊戯室でおにごっこをしたり、大きい積み木と一緒に遊んだりしました。また、プール遊びをして夏の暑さを吹き飛ばしました。

<感想>

- ・子どもたちとたくさん水をかけあっこしてより距離を縮めることができました。
- ・お遊戯室で遊んでいるときに、年齢関係なく「あそぼ～」と言っている様子を見て、縦割り保育の良さを感じました。
- ・お昼寝の時に、なかなか寝られない子のおなかをとんとんしていたら、いつの間にか寝ていました。

子どもと関わるだけじゃない 保育士の仕事を体験 (八尾保育所)

絵本の読み聞かせや、着替えの手伝いをしました。他にも、子供たちと一緒におままごとや工作、塗り絵などをしました。

子どもたちが笑顔で遊んでいる姿を見ることができました。また、子供たちの様子だけでなく、保育士さんの子供に対する接し方も学ぶことができました。

<感想>

- ・3～5歳児は、人見知りをすると思ったけれど、思っていた以上に、たくさん話しかけてくれました。
- ・否定する言葉や責めるような言葉を使わず、前向きな声かけをすることが大切だとわかりました

保育士ってどんな仕事？

(福島保育所 7/31)

0~2 歳児は絵本の読み聞かせやおむつ交換などをして、保育士さんの大変さを知りました。3~5 歳児は楽器を演奏したり、プールに入ったりして子供たちの発達段階について考えることができました。今回学んだことを進路選択に生かしていきたいです。

<感想>

- ・子ども達は保育園で友達と遊びながらコミュニケーションとり、いろいろなことに挑戦しながら成長しているのだと感じました。
- ・子ども達一人ひとりの話をしっかりと聞いてあげることが難しかったです。
- ・2 歳児はご飯をこぼさず食べるなど私が思っていたよりもできることが多いと感じました。
- ・私を育ててくださった保育士さんと再会でき「大きくなったね」と言ってくださいました。したがって、子供の成長を見届けるのがやりがいだと思いました。

初めての保育実習！

(福島保育所 8月1日)

ダンスやプール遊び、寝かしつけなどを行いました。保育士さんの大変さや子どもたちとの接し方などを学ぶことが出来ました。子どもたちが一緒に遊ぼうと声をかけてくれて、とてもうれしかったです。

<感想>

- ・0～1歳児のクラスは、6人の保育士さんがいましたが、それでも目を離せなくて、忙しそうでした。
- ・恥ずかしがり屋な子や活発な子がいて大変でしたが、とてもやりがいのある仕事だと思いました。
- ・年齢によって好きなことやできることがずいぶん違いました。
- ・今後、子どもたちと関わる機会があれば、言葉遣いを意識して、伝えたいことを分かりやすく伝えられるようにしたいです。

